

La Maison d'école du rang Cinq-Chicots

La Maison d'école du rang Cinq-Chicots de Saint-Christophe d'Arthabaska vous invites le 24 juin prochain à 10.00 heures pour célébrer la fête nationale des Québécoises et Québécois.

Venez entendre des discours patriotiques, des chansons et de la musique traditionnelle. Le tout sera suivi d'un diner de style "apporter votre lunch et vos consommations". Après le lunch, les participants pourront visiter la classe de l'école et la nouvelle exposition sous le thème: EXPO 67.

En cas de mauvais temps, le tout se tiendra à l'intérieur de la salle municipale de Saint-Christophe d'Athabaska.

